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К О Р П О Р А Т И В Н А Я  Г А З Е Т А 

Бережно заботясь о природе, мы дарим 
красоту и комфорт человеку, создавая 
продукцию высочайшего качества  
и используя самые современные  
и эффективные технологии

Миссия «Арнест»

Выходит с марта 2005 года

ОАО «Арнест» ко Дню города Невинно-
мысска выпустило 200-миллионный бал-
лон продукции. 

В ООО «Аэрозоль Новомосковск» из 
Испании доставлены три линии по про-
изводству продукции в аэрозольной упа-
ковке.  

В сентябре ОАО «Арнест» превыси-
ло объем производства продукции 2009 
года.

В октябре в ООО «Аэрозоль Новомо-
сковск» введены в эксплуатацию приборы 
контроля качества активного продукта, 
полученные из Германии. Использование 
этих приборов не только сократит время 
на выполнение анализов, но и повысит 
корректность и достоверность получае-
мых результатов.

В октябре в ООО «Аэрозоль Новомо-
сковск»  отдел закупок  начал деклариро-
вание грузов путем электронной подачи 
данных. 

В разгаре подписная кампания с круп-
нейшими клиентами ООО «Аэрозоль Но-
вомосковск». Прогнозы позволяют наде-
яться на значительный рост заказов как 
в рамках существующего ассортимента, 
так и за счет привлечения новых клиен-
тов и постановки в производство широко-
го списка новых продуктов. 

В ООО «Аэрозоль Новомосковск» в 
октябре состоялся серийный выпуск лака 
для волос с блестками серии « Прелесть 
Professional».

Группа компаний «Арнест» в День горо-
да Невинномысска подарила горожанам 
праздничный салют. 

ОАО «Компания «Арнест» стала офи-
циальным партнером конкурса красоты 
«Миссис Ставропольский край» и учре-
дила специальный приз «Прелестная 
Мама», который получила Оксана Руба-
чева. Сенатор Совета Российской Фе-
дерации, президент благотворительного 
детского фонда «Моя прелесть» Елена 
Михайловна Сагал подарила победитель-
нице ноутбук. 

ОАО «Арнест» награжден благодар-
ственным письмом комитета  по моло-
дежной политике, физической культуре 
и спорту администрации города Невин-
номысска «За активное участие в реа-
лизации молодежной политики в городе 
и оказанную помощь в проведении мо-
лодежных мероприятий, посвященных 
празднованию 185-й годовщины горо-
да».

ОАО «Компания «Арнест» в очередной 
раз стала спонсором конкурса красоты 
«Мисс и мистер Невинномысск 2010». 

СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

МОЛОДОЙ ДА РАННИЙ
ТаТьяна ВодопьяноВа

нАшИ людИ!

Октябрь для Антона Павловича 
Павлова выдался насыщенным - его 
назначили  заместителем главного 
инженера ООО «Аэрозоль Новомо-
сковск». До этого Антон Павлов за-
служил авторитет и уважение сотруд-
ников высоким профессионализмом, 
работая начальником отдела техниче-
ского развития и проектирования. 

- Для меня назначение на эту от-
ветственную должность стало полной 
неожиданностью, - говорит Антон, - 
и, честно говоря, в первые минуты я  
растерялся. Однако, когда тебе пред-
лагают такую обязанность, то, скорее 
всего, доверяют, а для меня это очень 
важно. Постараюсь оправдать дове-
рие.

Первоочередной задачей для себя 
Антон считает запуск производства 
шампуней и дополнительных трех 
линий производства аэрозольной 
продукции. Конечно же, необходимо 
поддерживать  в работоспособном 
состоянии и существующее оборудо-
вание, что для пытливого ума Антона 
вполне по силам. В должности заме-
стителя главного инженера  он про-
должает курировать работу отдела 
технического развития и на вопрос: 
«Как Вам удается все совмещать и 
успевать?» Антон отвечает: «Ста-
раюсь доводить любой вопрос до 
логического завершения, иначе они 
накапливаются как «снежный ком». 
Это непросто и не всегда удаётся, но 
стремлюсь к этому. Много проблем 
как технических, так и  кадровых. 
Какие-то решаются быстро, какие-то 
приходится обдумывать, однако не-
выполнимых на данный момент нет. 
Я думаю, в новой моей должности 
самое главное - согласовывать дей-
ствия подразделений предприятия 
для выполнения целей, будь то про-
изводство продукции или ремонт ли-
нии. 

Сейчас Антон планирует получить 
более глубокие знания по промыш-
ленной безопасности, технологии и 
оборудованию, а также «подтянуть»  
английский язык, знание которого не-
обходимо  для любого современного 
технического работника.

Октябрь стал счастливым для Ан-
тона Павлова еще и потому, что он 
женился. 

Мы поздравляем Антона сразу с 
двумя значительными жизненными 
событиями.  Желаем счастья, здоро-
вья и производственных успехов!
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начальник отдела контрактного наполнения андрей Валерьевич никитин (слева),  
президент оао «арнест» алексей Эдуардович Сагал (второй справа),  
генеральный директор оао «арнест» Сергей анатольевич попов (справа)

Италия уже неоднократно 
была хозяйкой подобных меро-
приятий. Ранее конгрессы при-
нимали Флоренция и Венеция. На 
сей раз местом проведения Аэро-
зольного Саммита стал «вечный 
город».

Конгресс и выставка проходят 
под эгидой FEA (Европейской Аэ-
розольной Федерации), в которую 
входит Российская Аэрозольная 
Ассоциация и, соответственно,  
ОАО «Арнест», как крупнейший 
национальный производитель 
аэрозолей. После 50 лет суще-
ствования Конгресс и Выставка 
FEA перестали быть только «Ев-
ропейскими». Компании со всего 
мира, представляющие разные 
сферы аэрозольного бизнеса, 
приезжают, чтобы принять уча-
стие в этом без преувеличения 
центральном событии отрасли, 
проходящем один раз в три года 
в странах–членах FEA. 

В этом году шансом предста-
вить свои новые продукты, техно-
логии, разработки, заявить о сво-
их достижениях воспользовались 
около ста компаний – производи-
тели оборудования, компонентов 
упаковки, сырья, контрактные 

производители. Среди них - ком-
пания «Арнест», впервые приняв-
шая участие в международном 
мероприятии такого уровня в ка-
честве экспонента.

Команда «Арнеста» провела 
за три дня выставки большую 
работу - десятки встреч, пере-
говоров, участие в обсуждениях 
текущих вопросов аэрозольной 
отрасли и перспектив её дальней-
шего развития, обсуждение во-
просов сотрудничества с постав-
щиками сырья и комплектующих, 
производителями оборудования, 
сегодняшними и перспективными 
клиентами предприятия, партне-
рами и конкурентами.

Стенд «Арнеста» полноценно 
использовался как активная пло-
щадка для переговоров и презен-
таций. «Арнест» широко известен 
мировому аэрозольному бизнесу 
как крупнейшее предприятие от-
расли в России и компания, кото-
рой можно доверять. Российский 
рынок до сих пор считается од-
ним из самых перспективных и 
быстрорастущих в мире. Показа-
тели «Арнеста» в текущем году, а 
также их динамика за последние 
5 лет свидетельствуют об этом. 
Завод уже выпустил 200 миллио-
нов и до конца 2010 года намерен 
поставить новый рекорд, произве-

дя 250 миллионов единиц готовой 
продукции. Даже по Европейским 
меркам это очень впечатляющий 
результат. Поэтому внимание 
аэрозольной Европы к «Арнесту» 
вполне объяснимо, и не только 
как к потребителю сырья, мате-
риалов и оборудования. «Арнест» 
позиционировался на выставке 
именно как «контрактный про-
изводитель» под лозунгом «Ваш 
партнер №1 в России!». 

Сегодня мы действительно 
№1. Но удерживать первенство 
порой бывает гораздо труднее, 
чем его завоевать. Мероприятия, 
подобные прошедшим в Риме, 
– это уникальная возможность 
увидеть достижения практически 
всех основных игроков на аэро-
зольном рынке, обсудить вопро-
сы развития отрасли, обменять-
ся мнениями, наметить векторы 
дальнейшего развития, подпи-
таться новыми идеями, которые 
при должном внимании создадут 
новые пути развития предприятий 
группы «Арнест». 

Наше предприятие намерено и 
далее участвовать в мероприятиях 
подобного уровня для того, чтобы 
идти в ногу с новейшими разра-
ботками и тенденциями на рынке 
косметической и хозяйственно-
бытовой товарных групп.

андрей никиТин

в конце сентября в риме прошли 27-й Международный Конгресс 
аэрозольщиков и 16-я Международная Аэрозольная выставка. 
Эти мероприятия являются основными отраслевыми событиями 
для производителей аэрозольной продукции.  ОАО «Арнест» 
представляли президент Алексей Эдуардович Сагал, генеральный 
директор Сергей Анатольевич Попов, заместитель начальника 
отдела контрактного наполнения Андрей валерьевич никитин, 
инженер коммерческого отдела елена вячеславовна ганжара. 

ПАРТНЕР №1  
В РОССИИ!

16 октября, в День города 
Невинномысска, представите-
ли группы компаний  «Арнест» 
приняли участие в торжествен-
ной демонстрации, посвященной 
юбилею города. 

В колоннах группы компаний 
«Арнест» прошли сотрудники с 
флагами предприятия, города и 
края, красочными транспарантами 
и шарами. «Арнест» - единствен-
ное предприятие в городе, являю-
щееся лидером своей отрасли: 
более 70% российских аэрозолей 

изготавливаются на наших произ-
водственных площадках! По ди-
намике развития производства, 
наращиванию объемов выпускае-
мой продукции по итогам 2009 
года «Арнест» вошёл в число 300 
самых быстрорастущих компаний 
России, поднявшись в рейтинге 
сразу на 46 пунктов.  

День города для арнестовцев 
- один из любимых праздников, 
и его встретили  основательно: в 
честь 185-летия Невинномысска 
группа компаний «Арнест» пода-
рила горожанам прекрасную воз-
можность полюбоваться празд-
ничным салютом.

Поздравить невинномысцев с  
Днем города приезжала извест-
ная российская поп-рок певица 
Юлия Савичева. Мне поручили 
представлять молодежь города и  
сопровождать Юлю во время ее 
пребывания в Невинномысске.

Юля - одна из немногих арти-
сток, поющая «живым» голосом. 
Во время ее сольного концерта 
на площади Дворца культуры 
химиков зрители чувствовали 
такую энергетику, что не могли 
удержаться от того, чтобы не под-
певать и не притопывать. А когда 
Юля запела свой хит «Москва-
Владивосток», площадь просто 
«взорвалась» ликованием. 

Юлия поинтересовалась, чем 
же знаменит наш город и тогда 
я сказал, что у нас в «Арнесте» 
делают лак «Прелесть». Как ока-
залось, не только Юля Савичева 
пользуется нашим лаком, но и у 
других артистов в гримерках сто-
ит наша любимая «Прелесть». А 

Юля пользуется и другой продук-
цией, выпускаемой «Арнестом» 
по контракту. 

Юля оказалась добродушным 
человеком, простым и приятным 
в общении, с ней  легко и непри-
нужденно общаться, и было та-
кое ощущение, будто мы давно 
знакомы. Юле  очень понравился 
теплый прием наших зрителей, и 
она сказала, что будет долго пом-
нить  Невинномысск.

В честь празднования Дня 
города Терский конезавод разы-
грал в лотерею арабского жереб-
ца.  И какова же была радость 
сотрудников компании «Арнест», 
когда главный приз – прекрасный 
жеребец Нагат, 2009 года рожде-
ния, выиграла экономист компа-
нии Наталья Грибушкова!

- Почему то мне очень за-

хотелось выиграть, и я решила 
обязательно поучаствовать в ло-
терее, - рассказывает Наталья. 
- В субботу мы с дочкой рано про-
снулись, приехали на площадь у 
«Олимпа» и купили лотерейные 
билеты – по одному мне и Насте. 
Розыгрыш уже подходил к кон-
цу,  когда во время объявления 
последнего лота я услышала но-
мер своей лотереи. Вначале была 
прострация: такое чувство, что я 
слышу то, что хочу услышать, и 
что все это не настоящее. Потом 
смотрю, моя Настя отправилась 
за выигрышем. Она так радова-
лась, говорила: «Представляешь, 
столько народу, а мы выиграли!». 
Это непередаваемые чувства, 
всю субботу я пребывала в эйфо-
рии. Жеребенок очень красивый, 
но жаль, что мы не можем взять 
его себе, ведь мы живем в квар-
тире. Пока, в течение месяца, он 
останется на своем родном Тер-
ском конезаводе, а мы в это вре-
мя постараемся подыскать ему 
хорошего хозяина.

елена УСТиноВа

алекСей ЖУкоВ

ЗВЕЗДЫ ЭСТРАДЫ ПОЛЬЗУЮТСЯ  
ЛАКОМ «ПРЕЛЕСТЬ»

ГЛАВНЫЙ ПРИЗ - ЖЕРЕБЕЦ НАГАТ

колонна группы компании «арнест»

Юлия Савичева и  
алексей Жуков

наталья Грибушкова, ее дочь 
настя и жеребец нагат

ПРАЗДНИЧНЫЙ САЛЮТ ОТ «АРНЕСТА»
елена УСТиноВа
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Во встрече приняли участие 
заместитель министра промыш-
ленности, энергетики, транспорта 
и связи СК Дмитрий Рафаилович 
Саматов; депутат Думы СК Ген-
надий Федорович Афонин; за-
меститель министра финансов 
СК Игорь Сергеевич Тапсиев; 
начальник отдела промышлен-
ности министерства промышлен-
ности, энергетики, транспорта и 
связи СК Пахаутдин Хаджиевич 
Кубанов; президент торгово-
промышленной палаты СК Андрей 
Юрьевич Мурга; первый вице-
президент, председатель Совета 
директоров ОАО «Арнест»  Ана-

толий Борисович  Александров; 
генеральный директор ОАО «Ар-
нест» Сергей Анатольевич Попов; 
первый заместитель главы горо-
да Невинномысска Сергей Нико-
лаевич Батынюк.

Приятным моментом в на-
чале заседания было награжде-
ние Конгрессом деловых кругов 
Ставрополья «Арнеста» Почетной 
грамотой «За вклад в социально-
экономическое развитие Ставро-
польского края, сотрудничество с 
Конгрессом деловых кругов Став-
рополья и в связи с Днем пред-
принимателя». 

Заместитель министра про-
мышленности, энергетики, 
транспорта и связи СК Дмитрий 
Рафаилович Саматов поведал 
собравшимся об исполнении 
среднесрочного плана разви-
тия промышленного комплекса 
Ставропольского края. Мини-
стерство промышленности кури-
рует три направления: топливно-
энергетический комплекс, 
промышленность и транспорт. По 
словам Дмитрия Рафаиловича,  

позитивные тенденции, которые 
наметились в 2009 году, находят 
свое подтверждение, и «сегод-
ня наблюдается развитие в 9 из 
12 видов деятельности, подве-
домственных министерству. За 
8 месяцев текущего года индекс 
промышленного производства 
составил 106,8% по отношению к 
соответствующему периоду про-
шлого года, при этом наибольшие 
темпы развития наблюдаются в 
химическом производстве. Нало-
ги от промышленности в краевой 
бюджет составляют более 40%. В 
среднем зарплата в промышлен-
ном комплексе за год увеличена 
и по итогам 8 месяцев составила 
13 500 рублей».  

Касаясь стратегии развития 
края, Дмитрий Рафаилович ска-
зал, что определены направления 
развития и усиления роста тер-
риторий.  Основные точки роста 
производственного комплекса – 
Ставрополь с прилегающим Ми-
хайловском, Невинномысск, Беш-
пагир, Буденновск, Нефтекумск и 
Дивное. 

В краевой стратегии промыш-
ленного комплекса есть приори-
теты: повышение инвестиционной 
привлекательности региона, уве-
личение конкурентоспособности 
промышленности края, переход 

на наукоемкий инвестиционный 
базис и увеличение доли импор-
тозамещающей продукции. На 
основе этих приоритетов сформи-
рованы цели и план по реализации 
стратегии: реализация приоритет-
ных видов деятельности и созда-
ние локальных индустриальных 
зон и кластеров* промышленно-
производственного типа. 

Более всего присутствую-
щих на заседании арнестовцев 
интересовал вопрос создания 
локальных индустриальных зон, 
т.к. именно в Невинномысске 
уже развивается индустриаль-
ный парк, первые предприятия 
которого начнут работать в 2012 
году. 

- Как показала мировая прак-
тика, - сообщил собравшимся 
Дмитрий Рафаилович Саматов, 
- именно кластерные парки про-
изводственного типа являются 
наиболее конкурентоспособны-
ми для производства продукции 
и выхода ее на внешние рынки. 
Создание таких промышленных 
кластеров предполагается в Не-
винномысске, Буденновске и 
Ставропольско-Михайловской 
агломерации. Основу промыш-
ленных кластеров составят ин-
дустриальные парки. Примеча-
тельно, что эти города имеют 
развитую инфраструктуру, выс-
шие учебные заведения, что дает 
возможность построения много-
плановой и конкурентоспособной 
экономики.

Затем генеральный директор 
ОАО «Арнест» Сергей Анатолье-
вич Попов рассказал участникам 
совещания о достигнутых успе-
хах предприятия и планах на бу-
дущее. 

Очень важный вопрос затро-
нул депутат Думы СК Геннадий 
Федорович Афонин. -  В Невин-
номысске запущен проект инду-
стриального парка. В то же время 
в крае есть  крупные предприятия 
с большим сроком деятельности, 

не занимающиеся модернизаци-
ей в связи с отсутствием государ-
ственной поддержки. Субсидиро-
ванная поддержка, включенная 
в государственные программы, 
касается малого и среднего биз-
неса; величина государственных 
гарантий ограничена; гарантий-
ные фонды тоже не бездонны, 
и получается, что мы создаем 

новые зоны, на которые нужно 
тратить огромные деньги.  Под 
индустриальный парк в Невин-
номысске хорошо подготовле-
на инфраструктура, но она все 
равно потребует сотни и сотни 
миллионов вложений. С другой 
стороны, у нас есть огромные 
предприятия, например, тот же 
«Арнест», имеющий территорию 
с подготовленной инфраструкту-

рой для развития. Но начинаю-
щий предприниматель планирует 
занять новую индустриальную 
зону и там  развиваться. В чем 
выход? Наверное, в том,  чтобы 
обеспечить государственную под-
держку предприятиям, подобным 
«Арнесту», в виде льгот по налогу 
на прибыль, либо на имущество, 
но с условием, что будет созда-

но производство. Тогда инвестор 
именно сюда принесет новое 
производство, создаст новые 
рабочие места, и с этого произ-
водства будет платить налоги.  В 
90-е годы действовал закон СК, 
в соответствии с которым были 
льготы по налогу на прибыль и на 
имущество предприятиям, кото-
рые создают новые виды произ-
водства, продукции, в том числе 
импортозамещающие. Исходя из 
вышесказанного, у меня предло-
жение к коллегам министерства 
промышленности, финансов, 
смежных комитетов Думы СК  - 
продумать вопрос о поддержке 
бизнеса, создания новых произ-
водств. Если мы не предложим 
эти рычаги, инвесторы не придут 
на нашу землю. Пришло время 
давать бизнесу преференции.

Геннадия Федоровича Афо-
нина поддержал первый вице-
президент, председатель Совета 
директоров ОАО «Арнест» Ана-
толий Борисович Александров. 
Он сделал акцент на том, что не-
правильно думать, что добива-
ясь успехов, «Арнест» катается 
«как сыр в масле». - Предприятие 
испытывает жесточайшую кон-
куренцию как со стороны оте-
чественных, так и со стороны за-
рубежных компаний и вкладывает 
ощутимые деньги в развитие. Это 
позволяет нам оставаться конку-
рентоспособным и выигрывать 
тендеры на производство кон-
трактной продукции, - сказал 
Анатолий Борисович. – Если мы 
хотим, чтобы старые предприятия 
развивались, мы должны неза-
медлительно вернуться к За-
кону СК о льготной системе на-
логообложения на  инвестиции, 
которые идут на развитие новых 
предприятий. Другого пути для 
развития производства нет. 

Это предложение поддержали 
все участники совещания.

Для знакомства с заводом ге-
неральный директор Сергей Ана-
тольевич Попов провел гостям  
экскурсию по подразделениям 
предприятия.

3
рАзвИТИе БИзнеСА

елена УСТиноВа

в конце сентября в ОАО «Арнест» прошло выездное совещание 
Совета по промышленности при правительстве Ставропольского 
края. Предметом обсуждения стали среднесрочный план 
реализации стратегии развития промышленного комплекса 
Ставропольского края на период до 2020 года и состояние дел  
в ОАО «Арнест».  

БИЗНЕСУ ТРЕБУЮТСЯ 
ПРЕФЕРЕНЦИИ 

Более всего присутствующих на за-
седании арнестовцев интересовал вопрос 

создания локальных индустриальных 
зон, т.к. именно в Невинномысске уже 

развивается индустриальный парк, 
первые предприятия которого начнут 

работать в 2012 году. 

– Если мы хотим, чтобы старые 
предприятия развивались, мы должны 

незамедлительно вернуться к Закону СК 
о льготной системе налогообложения на  
инвестиции, которые идут на развитие 
новых предприятий. Другого пути для 

развития производства нет.

В чем выход? Наверное, в том,  чтобы 
обеспечить государственную поддержку 
предприятиям, подобным «Арнесту», в 
виде льгот по налогу на прибыль, либо 

на имущество, но с условием, что будет 
создано производство. Тогда инвестор 

именно сюда принесет новое производ-
ство, создаст новые рабочие места, и с 

этого производства будет платить налоги.  

* кластер - цепочка элементов

Генеральный директор оао «арнест» Серегей анатольевич попов 
принимает почетную грамоту конгресса деловых кругов Ставрополья

Гости на экскурсии в цехе наполнения

Заместитель министра промышленности, энергетики, транспорта и связи Ск дмитрий рафаилович 
Саматов, депутат думы Ск Геннадий Федорович афонин, начальник отдела промышленности мини-
стерства промышленности, энергетики, транспорта и связи Ск пахаутдин Хаджиевич кубанов
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- Георгий Сергеевич, что по-
служило причиной реорганиза-
ции коммерческой службы, про-
шедшей в прошлом месяце? 

- Периодически любая систе-
ма подвергается изменениям. 
В свое время требовалось мно-
го работников ручного труда. 
Коммерческой службе была по-
ставлена задача  организовать 
участок по ручной наклейке эти-
кеток, с учетом, что он будет ра-
ботать 3 месяца в году. Прошло 
3 года, из участка вырос  цех со 
штатом более 100 человек. Наша 
служба смогла четко и грамотно 
выполнить задачу, вырастив пол-
ноправный цех. 

Аналогичный пример, когда из 
малого участка вырастает само-
стоятельная структура, произо-
шел с развесочной.  В свое время, 
четыре года назад, цех наполне-
ния передал в ведение коммерче-
ской службы развеску химическо-
го сырья. Нам пришлось учиться 
с азов: как организовать техноло-
гический процесс таким образом, 
чтобы продукцию взвесить на 
складе и отдать в производство 
без присутствия технолога? Как 
при этом организовать докумен-
тооборот? Но глаза боятся, а руки 
делают. Мы искали информацию 
в Интернете, пользовались сведе-
ниями и фотографиями наших со-
трудников, посещавших западные 
компании. Из этих материалов 
узнавали, как правильно разме-
стить весы, сделать отвод воздуха. 
В итоге мы построили две разве-
сочные с новейшим оборудовани-
ем, которые соответствуют всем 
требованиям JMP. Сегодня разве-
сочные с успехом функционируют 
и обеспечивают производство, 
выпускающее в сутки 800 тысяч 
единиц продукции. Хотя это и не 
профиль коммерческой службы, 
тем не менее, задачи выполнены 
грамотно, и это меня радует.

Почему встал вопрос реструк-
туризации коммерческой служ-
бы? Перед нами стоят задачи, 
а мы думаем, как их правильно 
решить. Но нельзя что-то решить 
раз и навсегда. Окружающая сре-
да меняется быстро и скоротеч-
но, за этими изменениями нужно 
успевать и руководителю средне-
го звена и высшему менеджмен-
ту. В вопросах решения задач 
должна быть мобильность, иначе 
не будет результатов. Поэтому 
было принято решение об изме-
нении структуры коммерческой 
службы. 

Еще несколько лет назад вну-
тренний и внешний рынок имели 
между собой детальное разли-
чие как в составлении договоров, 
отчетности, так и в  плане логи-
стики поставок. В то время на за-
воде имелись отдел материально-
технического снабжения и отдел 
внешнеэкономических связей. 
Информацию по внешнему и 
внутреннему рынку объединял 
каждый из начальников этих от-
делов. 

Потом ситуация на рынке по-
менялась, наши зарубежные пар-
тнеры стали больше открывать 
представительств в России, си-
стематизировалась система бух-
галтерского учета, стерлись раз-
личия в договорах внутреннего и 
внешнего рынка, мы объединили 
структуры, сделали коммерче-
ский отдел, но в нем сохранилась 
градация на внешний и внутрен-
ний рынок. С созданием коммер-
ческой службы информацию по 
внутреннему и внешнему рынку 
объединял один начальник ком-
мерческого отдела, т.е. анализ 
ситуации был сосредоточен в ру-
ках одного человека.  

Сейчас коммерческую службу 
разбили на группы: химического 
сырья, упаковки и полуфабрика-
тов, сектор таможенного оформ-
ления и группа оборудования и 
вспомогательных материалов. 
Теперь анализ ситуации делает 
ведущий специалист группы. 

- налицо эволюция. Мы мо-
жем сделать вывод, что у млад-
шего персонала усложняются 
функции? 

- Требования возрастают на 
любом уровне, реакция между по-
ступлением команды и принятием 
решения должна быть почти мгно-
венной. И решения эти теперь 
принимает ведущий специалист.

- То есть мы говорим о том, 
что меняются задачи в менед-
жменте?

- Конечно, задача не может ме-
няться только у линейного персо-
нала – она меняется по всей вер-
тикали. С каждым разом времени 
для принятия решения становится 
все меньше и меньше. Поэтому 
те решения, которые раньше при-

нимались коммерческим дирек-
тором, сейчас принимаются веду-
щим специалистом, что требует 
высочайших знаний, квалифика-
ции, опыта. Но мы всегда делаем 
так, чтобы существующая струк-
тура подразделения уменьшала 
влияние человеческого фактора 
на процесс работы.  Структура 
должна быть как хорошо отла-
женный механизм. 

Реорганизация – это процесс 
совершенствования от просто-
го к сложному, который присущ 
любой системе. Чтобы быть вос-
требованным, нужно этот про-
цесс опережать. Думать о том, а 
как мы это сделаем завтра, быть 
готовым к изменениям.  В этом и  
задача руководства – быть гото-
вым к ситуации, а не исправлять 
ее или гасить пожар. 

- по поводу ваших слов об 
изменениях мне вспомнились 
слова знаменитого теоретика 
в области менеджмента и стра-
тегии бизнеса питера друкера 
«кто не может измениться – 
умрите!». 

- Совершенно согласен! Ког-
да я пришел на работу, «Арнест» 
выпускал лаки, Дихлофосы и 
освежители и ассортимент был 
около 50 позиций, а сегодня ас-
сортимент - 500 позиций, и трудно 
сказать, чего мы не производим. 
Раньше продукция потребителю 
отправлялась в коробках – сей-
час мы формируем паллеты, 
и каждая паллета может быть 
сформирована в ассортименте. 
У нас значительно расширился 
комплекс услуг по хранению гото-
вой продукции клиента. Если бы 
не было всего этого, мы бы были 
аутсайдерами. Но мы меняемся, 
быстро и в лучшую сторону, это 
позволяет нам набирать объемы, 
предоставлять новые рабочие 
места. Без совершенствования 
нет пути вперед.

- Возвращаемся к нашей 
структуре,  что поменялось 
принципиально? 

- Возьмем, к примеру, покуп-
ку уксусной кислоты. Ее можно 
купить как за границей, так и на 

внутреннем рынке. Специалист 
изучает цену, способы транспор-
тировки, тару каждого постав-
щика, делает анализ и выбирает 
оптимальное решение. Когда это 
делает один специалист – эконо-
мится время, и это правильно. 

Сейчас в коммерческой служ-
бе четыре направления: сектор 
закупки химического сырья и 
полуфабрикатов ведет специа-

лист огромных знаний, опыта  и 
возможностей Елена Ивановна 
Червякова, сектор таможенной 
очистки – Татьяна Викторовна 
Скорикова, за поставку оборудо-
вания и запасных частей отвечает 
грамотный специалист, профсо-
юзный деятель и просто хороший 
Николай Борисович Чайкин,  а 
сектор комплектующих возглав-
ляет умница и профессионал 
Елена Николаевна Шек.  Недав-
но в коллектив пришла молодой 
специалист – Эмма Николаевна  
Пшеничная. Эмма грамотна и от-
ветственна.

Есть еще сектор, в нем два 
человека,  занимающийся про-
дажей использованной тары, ме-
таллолома. Большую работу этот 
сектор проводит с ООО «Аэро-
золь Новомосковск». С приходом 
Сергея Анатольевича Попова на 
должность генерального директо-
ра мы стали более тесно сотруд-
ничать с «Аэрозолем» в области  
совместных закупок, размещения 
заказов, покупки оборудования. 
И хотя в работе почти ежедневно 
сталкиваемся с коллегами из Но-
вомосковска, нас очень сблизила 
игра «Миссия выполнима», на 
которой мы вместе преодолева-
ли препятствия, решали голово-
ломки, более близко узнали друг 
друга.  

В любом коллективе есть 
люди, определяющие «погоду». 
Вот у меня – «две правые руки»: 
Константин Львович Коновален-
ко, начальник цеха хранения и 
грузоперевозок и Гаиб Рашидо-
вич Гаджиев, начальник коммер-
ческого отдела. 

В цехе хранения и перевоз-
ок – Антонида Борисовна Бах-
валова, Людмила Борисовна 
Петренко, кладовщик Светлана 
Ивановна Кочетова, специалист 
по складскому хозяйству Вера 
Петровна Ларина, специалист 
по транспорту Сергей Юрьевич 

Юрченко. Недавно в цех пришел 
грамотный и хваткий специалист 
по складскому хозяйству Максим 
Кочетов. 

- Георгий Сергеевич, вер-
немся к поставщикам: какие 
критерии влияют на их выбор?

- Прежде всего – качество 
поставляемой продукции, и этот 
критерий неизменен. Затем - 
цена. На поиск клиента с хоро-
шей ценой уходит много времени. 
Возможность нашего поставщика 
реагировать на изменяющиеся 
условия рынка. Что за этим стоит? 
Допустим, у нас резко возрастают 
потребности в продукте. Наш по-
ставщик должен иметь либо запа-
сы, либо возможности быстро его 
произвести, чтобы удовлетворить 
наши потребности без колебаний 
в цене. Затем в число критериев 
вступают условия транспортиров-
ки. Есть продукты, требующие 
особых условий и наш поставщик 
должен их обеспечить. Например, 
такие химически вредные продук-
ты, как демитиловый эфир, пере-
возит только одна европейская 
фирма, в России перевозчиков 
нет. Есть такой критерий, как не-
габаритные грузы. 

Выбрав поставщика, мы де-
лаем ему повторный аудит: смо-
трим наличие производственной 
базы, ее состояние, соблюдение 
санитарно-гигиенических норм 
производства продукции, соот-
ветствие продукции техническим 
условиям, наличие у поставщика 
лаборатории контроля продукции. 
Т.е. требований к поставщику и 
условий его отбора много, при-
мерно как у наших контрактных 
заказчиков к «Арнесту». Мы не 
менее требовательны, чем лю-
бая уважающая себя компания. С 
нами тяжело работать, но, в свою 
очередь, мы учим поставщиков 
работать правильно. Без переда-
чи знаний по цепочке работы не 
будет. 

4

елена УСТиноВа

ПОД ПОЛНЫМ   ПАРУСОМ
Кабинет коммерческого директора ОАО «Арнест» георгия 
Сергеевича Индикова оформлен в морской тематике. здесь 
морская карта, часы-штурвал и даже штурманский свиток 
– собирать команду. все атрибуты собрались постепенно и 
стихийно,  но в итоге  получилась капитанская рубка, и георгий 
Сергеевич говорит, что он всегда работает под полным парусом.

николай Борисович Чайкин, Татьяна Викторовна Скорикова,  
елена ивановна Шек

Геогрий Сергеевич индиков
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- как часто и в каких случа-
ях мы меняем поставщиков?

- Акционеры и Совет директо-
ров рекомендуют нам осущест-
влять долгосрочные договоры 
на взаимовыгодных условиях.  И 
такие партнеры у нас есть: по-
ставщик жести для клапанов 
Rasselstein , фирма Basf, которая 
поставляет химическое сырье, 
Coster, поставляющая клапан, 
Indura – поставщик ядов. Долго-
срочные контракты выгодны для 
предприятия, потому что, увели-
чивая объемы производства, мы 
увеличиваем и объемы закупае-
мого сырья, и становимся более 
привлекательными партнерами. 
Нас ценят за предварительные 
планы закупок, своевременные 
платежи и вывоз продукции. 

Но были случаи и смены по-
ставщиков. Работал «Арнест» с 
поставщиком спирта – заводом 
«Ректинал». В свое время завод 
имел хорошие мощности по вы-
пуску спирта из сахарной патоки 
– мелассы. Цена этого спирта для 
нас была благоприятна благода-
ря более низкой цене на мелассу, 
чем на зерно, из которого тоже 
производят спирт. Почувствовав 
в нас крупного клиента, «Ректи-
нал» повел себя не совсем кор-
ректно в плане формирования 
цены. Не придя к взаимовыгод-
ному результату, «Арнест» нашел 

другого поставщика, более сооб-
разительного, а «Ректинал» по-
сле прекращения работы с «Ар-
нестом» объявил себя банкротом, 
и теперь сожалеет о прекращении 
нашего партнерства.  

В другом случае причиной 
перехода к новому поставщику 
явилась его более качественная 

продукция. Из соображений этич-
ности не буду называть постав-
щиков, чтобы не делать антире-
кламу, но такой прецедент имел 
место. 

- Георгий Сергеевич, давайте 
поговорим об управлении ма-
териальными запасами. Всегда 

ли отсутствие запасов – благо? 
Существует ли оптимальные 
нормы запасов, и соответству-
ем ли мы им?

- Формируя запасы сырья и 
материалов, мы исходим из эко-
номических показателей. На 
предприятии существуют нормы 
хранения сырья и полуфабрика-
тов, которые учитывают множе-
ство факторов: время, требуемое 
на закупку и доставку сырья, вре-
мя таможенной очистки, время 
его выработки т.д. По имеющим-
ся коэффициентам хранения поч-
ти по всем позициям мы имеем 
улучшенные показатели. 

Наличие на складе сырья и 
материалов не всегда говорит 
о плохой экономической со-
ставляющей. Допустим, цена на 
алюминий на Лондонской бирже 
металлов колеблется от 1300 
до 3000 долларов за тонну без 
учета переработки. Если наблю-
дается тенденция к повышению 
цены, то нам выгоднее закупить 
как можно больше алюминия 
и хранить его на своем складе, 
т.к. издержки по хранению и 
оплата процентов банку за ис-
пользование денежных средств 
будет гораздо меньше, чем цена 
на алюминий, которая будет че-
рез полгода.  

- какой вопрос, как руково-
дителя, Вас волнует?

- Вопрос кадров. Требования к 
кадрам возросли непомерно. Вот 
раньше кладовщиком мог рабо-
тать человек без специального 
образования, а сегодня кладов-
щик должен уметь работать на 
компьютере, пользоваться про-
граммами учета и контроля, знать 
специфику производства. Гораз-
до более высокие требования 
предъявляются к специалисту, 
работающему с клиентами. 

Поэтому, я считаю, на работу 
нужно принимать более квали-
фицированных людей, обучать 
их специфике и удерживать на 
предприятии. Хороших кадров 
мало, они востребованы. Поэто-
му, к сожалению, сегодня много 
квалифицированных специали-

стов «Арнеста», обученных на 
заводе, уходят работать в дру-
гие организации. Привлекатель-
ность предприятия должна быть 
не только в финансовом плане, 
но и в социальном. Каждый, ра-
ботающий на «Арнесте»,  дол-
жен иметь возможность получить 
удовлетворение от своей работы, 
раскрыться, удовлетворить про-
фессиональные амбиции, иметь 
возможность получить знания и 
сделать карьеру.  

«Арнест» мощнейшими ша-
гами движется вперед. Развива-
ется технология, культура произ-
водства, менеджмент, но нашему 
предприятию нужно быть впереди 
по всем позициям, в том числе и 
по мотивации труда. 

ООО «Аэрозоль Новомо-
сковск» был построен в советское 
время. Сегодня мы представля-
ем вам его тружеников,  которые 
пережили с заводом все перемены 
и продолжают работать, оставаясь 
преданными аэрозольному про-
изводству. Эти работники -  наша 
гордость, у них мы учимся и на них 
равняемся.

верхнИй рЯд
Сергей вАленТИнОвИч • 
елИСеев работает на заво-
де с 1981 года, однажды не-
надолго увольнялся с завода. 
На вопрос: «Почему решили 
вернуться?» ответил: «Здесь 
лучше!»
нИКОлАй МИхАйлОвИч • 
неСТерОв пришел на завод в 
ноябре 1970 года и по сей день 
неизменно трудится в должно-
сти слесаря-ремонтника.

АнАТОлИй ИвАнОвИч • 
ОрехОв на заводе с 1974 
года. Начинал слесарем КИПиА, 
в настоящий момент работает 
электромехаником.
АлеКСАндр МИхАйлО-• 
вИч лОПухИн с 1990 года 
работал охранником. Затем 
перешел в цех тепловодоснаб-
жения машинистом компрес-
сорных установок.
Андрей дМИТрИевИч • 
ФрОлКИн в 1982 году при-
шел на должность ученика тока-
ря, сегодня - токарь 6 разряда.
геннАдИй ПеТрОвИч КО-• 
БлОв в 1974 году пришел в 
должность наладчика, сегодня 
-  водитель погрузчика.
ПеТр АлеКСАндрОвИч • 
КАлИнОв начал работу в 1980 
году слесарем КИПиА, в настоя-
щее время электромеханик.

Олег вИКТОрОвИч САМО-• 
хИн с  1991 года неизменно 
занимает должность слесаря-
электрика.

нИжнИй рЯд
влАдИМИр влАдИМИ-• 
рОвИч КИрюхИн с 1973 
года работал слесарем-
ремонтником, машинистом 
кашировальной машины, пе-
чатником глубокой печати, на-
ладчиком цеха наполнения. В 
настоящий момент работает 
слесарем-ремонтником.
людМИлА ФИлИППОвнА • 
шАхОвА в 1976 году начала 
работать грунтовщиком, сегод-
ня она  колорист.

ИрИнА ИвАнОвнА СКу-• 
рИдИнА с 1988 года неизмен-
но работает сборщиком продук-
ции.
вАленТИнА СергеевнА • 
ПрОнИнА - сборщик с 1979 
года.
вАленТИнА АлеКСАн-• 
дрОвнА лАушКИнА посту-
пила в 1978 году  литейщицей, 
в настоящее время работает 
сборщиком.
вАСИлИй вАСИльевИч • 
СТАрцев в 1975 году занял 
должность слесаря КИПиА, в 
настоящий момент работает на-
ладчиком цеха наполнения.

Начиная с этого номера, газета «Арнест Информ» от-

крывает рубрику «Наша гордость», в которой будет пред-

ставлять лучших сотрудников группы компаний «Арнест».

нАшА гОрдОСТь

ТаТьяна ВодопьяноВа

нА нИх рАвнЯеМСЯ

Каждый день по 
звону будильника 
мы встаем, чтобы 
идти на работу. 
И за проблемами, 
задачами и 
обязанностями 
мы настолько 
привыкаем к  
людям, которые  
нас окружают,  
что не замечаем, 
какие они 
удивительные!   

ПОД ПОЛНЫМ   ПАРУСОМ

начальник коммерческого от-
дела Гаиб рашидович Гаджиев

Максим Валерьевич кочетов, константин львович коноваленко, 
Сергей Юрьевич Юрченко
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Основной целью фонда явля-
ется благотворительная деятель-
ность на территории Невинномыс-
ска, Кочубеевского и Шпаковского 
районов Ставропольского края. 
Фонд осуществляет задачи по 
социальной поддержке и защите 
детей-сирот и детей-инвалидов, 
оказанию благотворительной по-
мощи многодетным и малообес-
печенным семьям. 

Долгое время в нашем обще-
стве считалось, что жизнь детей-
сирот в приютивших их семьях 
вполне сносная, что у них есть все 
необходимое для жизни. Но так 
ли это на самом деле? Проверка 
показала, что в наше время мате-
риальное обеспечение в этих се-
мьях оставляет желать лучшего, 
т.к. опекунами таких ребят чаще 
всего являются пожилые, слабые 
здоровьем женщины или старшие 
братья-сестры. В решении этой 
глобальной проблемы нужны дей-
ственные меры. Именно этими во-
просами занимается сейчас новый 
директор детского благотвори-
тельного фонда «Моя прелесть». 
Татьяна Валентиновна является 
помощником сенатора Совета Фе-
дерации Елены Михайловны Са-
гал. Что касается личности ново-
го директора благотворительного 
фонда, то следует отметить ее 
главные качества - неравнодушие, 
коммуникабельность и активная 
жизненная позиция. 

В вопросах, касающихся бла-
готворительности Татьяна Вален-
тиновна накопила немалый опыт 
– это организационная работа, 
сбор средств, приобретение по-
дарков детям, нуждающимся в 
помощи, взаимодействие с се-
мьями опекунов, воспитывающих 
детей и т.д. Многие мероприятия, 
проводимые фондом, организо-
вывались с ее участием. К приме-
ру, подготовка детей-сирот, детей 
из многодетных и малоимущих 
семей, воспитываемых опекуна-
ми, детей-инвалидов к школе, для 
которых был организован заме-
чательный праздник  - «День зна-
ний» во Дворце спорта «Олимп» 
с вручением подарков. Помимо 
этого, детям-сиротам была ока-
зана адресная помощь, для чего 
она немало поработала, посетив 
эти семьи и узнав, в чем конкрет-
но нуждаются дети. Учитывая 
пожелания детей и их опекунов, 
Татьяна Валентиновна со своими 
помощниками закупила и развез-
ла по домам спортивные, школь-
ные костюмы, кроссовки, зимние 
вещи, куртки.

С 2-х месяцев воспитыва-
ет внука Александра, инвалида 
детства, Евдокия Николаевна 
Дмитриева. Сама выросшая в 
детдоме, обладающая слабым 
здоровьем Евдокия Николаевна, 
все силы отдает внуку. «При-
ходилось очень трудно, т.к. не-
сколько раз мальчика опери-
ровали, для чего требовались 
немалые средства. Сейчас Саше 

уже 15 лет - и, как нельзя кстати, 
пришлись к началу учебы новые 
кроссовки, современный спор-
тивный костюм и теплая куртка», 
- говорит  Евдокия Николаевна, 
очень благодарная  фонду за та-
кую заботу. 

Вика Копылова в этом году 
поступила в химический колледж, 
кроме бабушки у нее никого нет, 
живут они в общежитии на кро-
шечную пенсию. – «Я не представ-
ляла, откуда взять деньги, чтобы 
одеть девочку, и была в шоке, 
когда к нам пришли представи-
тели фонда «Моя прелесть», не 
думала, что так повезет, и теперь 
ребенок будет ходить на учебу в 
теплой куртке», - сказала Вера 
Алексеевна Копылова. 

Этот список можно продол-
жить, и дело вовсе не в перечис-
лении таких семей, а в искрен-
нем стремлении безвозмездно 
помочь им в тяжелой жизненной 
ситуации. Детский фонд «Моя 
Прелесть» позаботился еще о 10 
малообеспеченных многодетных 
семьях. Приобрести для детей 
все необходимое к школе из сво-
их личных средств помогли пре-
зидент фонда  Елена Михайловна 
Сагал, сотрудники ОАО «Компа-
ния «Арнест» и ОАО «Арнест». 

- В настоящее время благо-
творительный детский фонд «Моя 
Прелесть» разрабатывает новую 
программу мероприятий, - гово-
рит его президент Елена Михай-
ловна Сагал. – Одна из важных 
составляющих новой програм-
мы – найти одаренных детей из 
малообеспеченных семей, кото-
рые, по понятным причинам, не 
могут развивать свои способно-
сти, и взять над ними шефство, 
оказывая посильную помощь в 
дальнейшем их обучении и раз-
витии. Следующая наша забота – 
определить особо нуждающиеся 
семьи в подведомственных нам 
регионах и взять их под патронаж 
фонда.

Желающие принять участие в 
благотворительной деятельности, 
либо люди, нуждающиеся в помо-
щи, могут обращаться к директо-
ру благотворительного детского 
фонда «Моя Прелесть» Татьяне 
Валентиновне Воропиновой по 
телефону 54-124. 

алла калМыкоВа

в нашем городе, наверно, нет человека, который бы не слышал о деятельности 
благотворительного детского фонда «Моя прелесть», основанного 5 лет назад  
ОАО «Арнест» и ОАО «Компания «Арнест» по инициативе президента фонда  елены 
Михайловны Сагал, которая в настоящее время является членом Совета Федерации 
Федерального Собрания российской Федерации.  в сентябре назначен новый директор 
благотворительного детского фонда «Моя прелесть» - Татьяна валентиновна воропинова.

Нас, ветеранов-арнестовцев, 
около 400 человек, и в том, что ве-
теранов ежегодно собирают всех 
вместе, мы видим прекрасную 
добрую традицию - заботу руко-
водства предприятия о пожилых 
людях. Таких праздников своим 
ветеранам не устраивает ни одно 
предприятие города, а «Арнест» 
не забывает ни нас, ни наш труд. 

В этот день мы встречаемся 
с руководителями предприятия, 
которые рассказывают нам о 
работе завода, его достижени-
ях. Большинство из нас отдали 
«Арнесту» почти всю трудовую 
жизнь, оставили после себя пре-
емников, и теперь нам интерес-
но и радостно узнавать, как же 
идут дела на заводе. Интересно 
нам и встречаться друг с другом 

– это единственный раз в году, 
когда мы можем встретить всех 
бывших коллег, обменяться но-
востями, вспомнить былые годы 
и обсудить сегодняшние дела. 

Вот и в этот раз администра-
ция и профсоюзный комитет 
накрыли вкусные праздничные 
столы, совместно в «Олим-
пом» приготовили замечатель-
ный концерт. Все собравшиеся 

были настолько рады встре-
че, уюту, каждый вспомнил о 
чем-то  хорошем. Еще к этому 
празднику мы получили в по-
дарок деньги и продукцию «Ар-
неста», которая сейчас стала 
такой красивой.

Благодарим руководство за 
чуткое отношение к ветеранам 
и такой замечательный празд-
ник! Дай Вам Бог здоровья!

ГрУппа ВеТераноВ

ШАГ ПУТИ ПРИБАВЛЯЕТ  
ЧАСТИЦУ МУДРОСТИ 

в россии 1 октября 
празднуется день 
пожилого человека, 
в «Арнесте» же 
этот праздник 
переименовали в 
день мудрости. И 
каждый год в этот 
день во дворце 
спорта «Олимп» 
администрация 
встречается 
с ветеранами 
«Арнеста».

Продолжающееся  загрязне-
ние природной среды тверды-
ми, жидкими и газообразными 
отходами производства и по-
требления, вызывающими де-
градацию окружающей среды, 
в последнее время остаются 
острейшей проблемой, имею-
щей приоритетное социальное 
и экономическое значение для 
многих промышленных пред-
приятий. 

Для минимизации образова-
ния отходов в ОАО «Арнест» и 
вовлечения их в хозяйственный 
оборот в качестве дополнитель-
ных источников сырья на пред-
приятии на каждый вид про-
дукции разрабатывается карта 
норм технологического режима, 
что позволяет учитывать и от-
слеживать расход сырья и ма-
териалов, а также учитывать 
количество образовавшихся в 
процессе производства продук-
ции отходов. При выпуске про-
дукции учитываются и снижают-
ся технологические потери, что 
существенно снижает образо-
вание промышленных отходов.

В основе системы производ-
ственного  экологического кон-
троля лежит комплексный под-
ход к решению экологических 
проблем. С этой целью ежегод-
но разрабатываются специаль-
ные программы. Проводимые 
мероприятия позволили пред-
приятию улучшить отдельные 
показатели экологичности про-
изводства.

Особую актуальность в ОАО 
«Арнест приобрела система 
управления охраной окружаю-
щей среды, разработанная в 
рамках стандарта ИСО 14000 на 
основании результатов посто-
янно проводимого мониторинга 
в соответствии разрешениями,  
утвержденными и согласован-
ными с Управлением по эколо-
гическому и технологическо-
му  надзору Ростехнадзора по 
Ставропольскому краю. Благо-
даря последовательной реали-
зации запланированных меро-
приятий  предприятию удалось 
значительно повысить уровень 
экологического менеджмента.  

Экологический мониторинг 
осуществляется предприятием 
в целях самостоятельного на-
блюдения над состоянием окру-
жающей среды.

Одним из условий  эффек-
тивной и успешной работы на 
рынке является ориентация 
производителя на оценку эко-
логических аспектов своей дея-
тельности.

Создание и функциониро-
вание системы  наблюдения за 
состоянием окружающей среды 
– это не только требование при-
родоохранительного законода-
тельства, но и залог  благоприят-
ного социально-экономического 
развития региона в настоящем 
и будущем.

ОАО «Арнест» – динамично 
развивающееся предприятие, 
но в силу своих специфических 
особенностей является объ-
ектом пристального внимания  
жителей города. Систематиче-
ский мониторинг дает возмож-
ность обеспечивать население  
полной, достоверной  и доступ-
ной  информацией  о состоянии 
окружающей среды и уровне  
экологической безопасности  в 
зоне работы предприятия.

ольГа попоВа

ЭКОЛОГИЯ  
ПОД КОНТРОЛЕМ

МИРОМ ПРАВИТ ДОБРОТА

ПрАзднИК

Ветераны - участники праздника дня мудрости
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Следуя за легким спадом в 
2009 году, производство алю-
миниевых аэрозольных бал-
лонов членами ассоциации 
AEROBAL, на которую при-
ходится около 70% мирового 
рынка, увеличилось на 15% в 
первой половине 2010 года.

В 2009 году наблюдался 
хороший спрос в странах Азии 
и Южной Америки, в то время 
как в Европе, наоборот, был 
спад.

Флориан Нуссбаум (Florian 
Nussbaum), президент ассо-
циации AEROBAL, сказал, 
что теперешний подъем про-
изводства связан с увеличе-
нием спроса на упаковку для 
дезодорантов, спреев и мус-
сов для волос, фармпрепара-
тов: на баллоны для дезодо-
рантов спрос увеличился на 
19%, спреи для волос – 15%, 
фармпрепараты – 12%, пена 
для бритья – на целых 40%. 
«В частности, увеличилось ко-
личество промо-акций и пере-
запусков брендов от крупных 
компаний, также набирает обо-
роты традиция упаковывать 
продукцию в фигурные бал-
лоны. Все это положительным 
образом повлияло на спрос в 
первой половине 2010 года», - 
сказал г-н Нуссбаум.

Увеличение производства 
происходит одновременно со 
значительным удорожанием 
первичного материала и дру-
гих компонентов, например: 
на алюминий, лак, чернила, 
транспортые расходы, что ве-
дет к уменьшению прибыли. 
К тому же, резкое увеличение 
спроса привело к затруднени-
ям в поставках. Кроме того, в 
основном, заказы размеща-
ются небольшими партиями, с 
указанием выполнить работу в 
сжатые сроки.

В ассоциации с оптимиз-
мом относятся к будущим 
показателям за 2 полугодие 
2010. Количество заказов в 
Северной и Южной Америке, 
Азии и Европе говорят о том, 
что производство алюминие-
вых аэрозольных баллонов 
ждет новый рекорд.

нОвОСТИ ОТрАСлИ

www.unipack.ru  

В СЕКТОРЕ АЛЮМИ-
НИЕВЫх АЭРОЗОЛЬНЫх 

БАЛЛОНОВ РЕЗКОЕ 
УВЕЛИЧЕНИЕ СПРОСА

гОрдИМСЯ

-  иван Семенович, весь 
«арнест» знает, что в стар-
товавшем 8 октября с космо-

дрома Байконур к Междуна-
родной космической станции 
космическом корабле «Союз 
ТМа-М» полетел Ваш сын 
олег. он, как все мальчишки, 
с детства мечтал стать космо-
навтом?

- Олег довольно скрытный 
человек, и свой внутренний 
мир не раскрывал перед нами 
- родителями. Но, тем не ме-
нее, будучи школьником, в 9-м 
классе поступил в специальную 
физико-математическую шко-
лу в экспериментальный отряд 
юных космонавтов. Тогда мы 
жили в Запорожье, я был во-
енным, семье приходилось ча-
сто переезжать. В этой школе 
была хорошая физическая под-
готовка, и в 16 лет Олег сделал 
свой первый прыжок с парашю-
том. Потом поступил в МВТУ 
им. Н.Э. Баумана, где учеба 
была организована очень тол-
ково – 2 дня в неделю ребята 
проходили практику в научно-
производственном объединении 
«Энергия». Когда, уже будучи 

взрослым, Олег обрался в от-
ряд космонавтов, сказал нам об 
этом. Мы с супругой очень раз-
волновались, но потом решили, 
что каждый сам выбирает свой 
путь, и не препятствовали его 
решению. В отряд космонавтов 
Олег попал в 1997 году. 

- как проходили проводы в 
космос, каково это, проводить 
свое дитя за пределы Земли?  

- Во время запуска корабля 
с Байконура мы с невесткой 
Леной всю ночь просидели у 
экрана компьютера – НАСА пе-
редавало репортаж в реальном 
режиме. Часа три шла проверка 
систем, потом 5 минут продув-
ка, затем протяжка, зажигание 
и старт. Во время старта коман-
дир корабля Александр Юрье-
вич Калери закричал: «Пошла, 
родная!». Двое суток корабль 
был на орбите, а 10 октября мы 
уже поехали в Центр управления 
полетом в Королеве и оттуда на-
блюдали, как идет сближение 
корабля с Международной кос-
мической станцией. Долго шло 

сближение, стыковка, проверка 
систем и только тогда космонав-
ты с прибывшей ракеты «вплы-
ли» на станцию. В этот момент 
руководители полета начали по-
здравлять весь экипаж – и нахо-
дящихся на станции и прибыв-
ших космонавтов, и мне тоже 
предоставили такую возмож-
ность. Я сказал: «Поздравляем, 
тебя, Олег с победой над време-
нем (т.к. он долго ждал своего 
звездного, в прямом смысле 
слова, часа), а вас, ребята, по-
здравляем с очередной победой 
российской науки и техники. 
Желаю удачи!». Это был вол-
нующий момент, и я каждый раз 
переживаю его как впервые. Во 
время подготовки я спрашивал 
сына о том, как проходят тре-
нировки, на что он неизменно 
отвечал: «Проходят». А когда я 
спрашивал: «Когда полетишь?», 
он отвечал: «Полечу! Куда я де-
нусь!». Ну не выдавишь из него 
лишнего. Моя супруга сказала о 
нашем сыне - «кремень»! И я с 
ней полностью согласен. 

- да, настоящий мужчина. 
невинномысцы верят, что все 
будет хорошо. 

-  Планируемая продолжи-
тельность полета 159 суток, в 
марте ребят сменит на станции 
другой экипаж. Верим и ждем.

невинномысск теперь может гордиться своим  
первым космонавтом – Олегом Скрипочкой,  
родившемся в нашем городе! А папа космонавта  –  
бывший кадровый военный Иван Семенович Скрипочка  - 
работает начальником цеха предпродажной  
подготовки продукции ОАО «Арнест». Мы не упустили 
возможность погордиться и больше узнать  
о первом космонавте-земляке у его отца. 

ТАКИХ БЕРУТ  
В КОСМОНАВТЫ!

елена УСТиноВа

В изданиях «Лиза», 
«Лиза. Добрые советы», 
Joy и Burda выйдут спе-
циальные проекты, по-
священные пошаговой 
инструкции укладки во-
лос с помощью средств 
стайлинга Прелесть 
Professional и топ-
стилиста Владимира 
Трача. 

Журнал «Лиза» – ти-
раж 720 000 экземпляров 
еженедельно.

Совокупный тираж еже-
месячных журналов – 835 
000 экземпляров.

Следите за публикациями!

АКцИИ

в ноябре-декабре 2010 и январе 2011  
наш бренд-локомотив «Прелесть Professional» 
ожидает рекламная поддержка!

алекСандра СТрУЧкоВа Во дворце спорта «Олимп» 
прошли традиционные кубковые 
соревнования по баскетболу, по-
священные Дню города Невинно-
мысска.

В этом году в соревнованиях 
участвовали 7 команд: «Арнест», 
«Азот», ГРЭС, НХК, НЭТ, НТИ, 
«Ветераны».

По жеребьевке «Арнесту» не 
досталось ни одной легкой игры, 
и в первой же игре с «Азотом» 
мы выиграли 18 очков.  

В финале играли с ветера-
нами и получили внушительное 
преимущество в 15 очков. 

В итоге 4-й год подряд коман-
да баскетболистов «Арнеста» 
удерживает первое место в го-
роде!

СПОрТ

иГорь неСМельцеВ

ПЕРВЫЕ  
В НЕВИННОМСССКЕ

ПОДДЕРЖИМ 
БРЕНД-ЛОКОМОТИВ!
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Наши коллеги, родившиеся в ноябре
ОАО «Арнест» 

Ф.И.О. Должность Дата 
рождения

Богданов Александр Геннадьевич инженер производственно-диспетчерского отдела 01.11.
Рягузова Елена Викторовна фельдшер центра релаксации 01.11.
Маликова Ирина Гавриловна сборщик продукции цеха наполнения 01.11.
Голубенко Борис Иванович водитель автомобиля цеха хранения и грузоперевозок 01.11.
Иваниди Евгения Вениаминовна специалист цеха хранения и грузоперевозок 01.11.
Степанов Анатолий Павлович водитель автомобиля цеха хранения и грузоперевозок 01.11.
Стокозов Александр Сергеевич наладчик оборудования цеха клапанов 02.11.
Шумейко Николай Петрович наладчик машин цеха клапанов 02.11.
Евтеева Галина Васильевна инженер коммерческого отдела 03.11.
Гаджиева Людмила Ахматовна контролер отдела менеджмента качества 03.11.

Мухин Александр Валентинович наладчик КИПиА отделения энергообеспечения и ремонта 
оборудования 03.11.

Сухин Николай Игнатович слесарь цеха клапанов 03.11.
Павлов Владимир Сергеевич наладчик цеха наполнения 03.11.
Лукьянец Галина Александровна резчик эластомеров и резины цеха клапанов 04.11.
Моисеенко Александр Сергеевич наладчик цеха наполнения 05.11.
Прядко Анжелика Ервандовна сборщик продукции цеха наполнения 05.11.
Сурмачевский Дмитрий Михайлович аппаратчик приготовления эмульсий цеха наполнения 05.11.
Пивень Оксана Сергеевна контролер отдела менеджмента качества 06.11.
Дмитриева Надежда Витальевна сборщик продукции цеха наполнения 06.11.

Латфуллин Сергей Миргелитович специалист отделения энергообеспечения и ремонта 
оборудования

07.11.
юбилей

Краснов Юрий Григорьевич станочник широкого профиля ремонтного отделения 07.11.
Никитина Ольга Викторовна сборщик продукции цеха клапанов 07.11.
Сидорова Ирина Александровна сборщик продукции цеха наполнения 07.11.
Найденов Дмитрий Сергеевич водитель погрузчика-грузчик цеха хранения и грузоперевозок 07.11.
Борисова Светлана Леонидовна сборщик продукции цеха клапанов 08.11.

Соседка Вера Ивановна водитель погрузчика цеха клапанов 08.11.
юбилей

Дмитриева Евгения Анатольевна водитель погрузчика цеха баллонов 09.11.

Кравцов Сергей Викторович слесарь-электрик отделения энергообеспечения и ремонта 
оборудования 10.11.

Яценко Алла Юрьевна техник по подготовке производства цеха наполнения 10.11.
Конорезов Константин Николаевич ведущий инженер ремонтного отделения 11.11.

Малышкова Татьяна Аркадьевна машинист цеха баллонов 11.11.
юбилей

Гежа Иван Александрович грузчик цеха наполнения 11.11.
Ксенжик Элла Алексеевна бухгалтер бухгалтерии 12.11.
Верещагин Константин Евгеньевич сменный мастер цеха наполнения 12.11.
Степаненко Алла Владимировна машинист расфасовочно-упаковочных машин цеха баллонов 13.11.
Середа Алексей Михайлович оператор технологических установок цеха наполнения 13.11.
Пономаренко Павел Васильевич водитель погрузчика-грузчик цеха хранения и грузоперевозок 13.11.

Дворцов Николай Алексеевич инженер-электроник отделения энергообеспечения и ремнта 
оборудования 15.11.

Воронина Татьяна Федоровна сборщик продукции цеха наполнения 15.11.
Роговик Андрей Владимирович водитель погрузчика - грузчик цеха хранения и грузоперевозок 15.11.
Мартынов Сергей Валерьевич наладчик оборудования цеха наполнения 16.11.

Соболевский Сергей Семенович начальник сектора технического перевооружения и надзора за 
производством 17.11.

Максименко Владислав Викторович аппаратчик приготовления эмульсий цеха наполнения 17.11.

Горин Олег Викторович инженер-электроник отделения энергообеспечения и ремнта 
оборудования 18.11.

Михайлова Татьяна Петровна сборщик продукции цеха наполнения 18.11.
Лоб Наталья Алексеевна лаборант отдела менеджмента качества 19.11.

Гайнулин Руслан Джагафарович ведущий инженер по нестандартному оборудованию 
ремонтного отделения 20.11.

Канин Михаил Николаевич слесарь цеха наполнения 20.11.
Кружалин Дмитрий Валерьевич наладчик цеха наполнения 21.11.
Крылова Елена Владимировна сборщик продукции цеха наполнения 22.11.
Уваров Александр Михайлович наладчик оборудования цеха баллонов 23.11.
Власенко Любовь Алексеевна сборщик продукции цеха клапанов 23.11.
Блощиненко Аэлита Геннадьевна сборщик продукции цеха наполнения 23.11.
Диканев Анатолий Викторович водитель погрузчика-грузчик цеха хранения и грузоперевозок 23.11.
Созонов Антон Константинович специалист отдела контрактного наполнения 24.11.
Нечетайло Николай Викторович наладчик цеха баллонов 24.11.
Дрозд Николай Викторович наладчик машин цеха клапанов 24.11.
Алексеенко Дмитрий Сергеевич грузчик цеха наполнения 24.11.
Подорожный Игорь Александрович наладчик цеха наполнения 24.11.
Назаренко Валентина Степановна сборщик продукции цеха клапанов 25.11.
Овчинников Антон Леонидович грузчик цеха наполнения 25.11.
Полтавец Лариса Николаевна кладовщик цеха наполнения 25.11.
Лобанова Наталья Геннадьевна главный бухгалтер 26.11.
Руденко Светлана Николаевна сборщик продукции цеха наполнения 27.11.
Хаустова Людмила Андреевна сборщик продукции цеха наполнения 27.11.

Сербиненко Виталий Владимирович слесарь-электрик отделения энергообеспечения и ремонта 
оборудования 28.11.

Момот Владимир Николаевич наладчик цеха наполнения 28.11.
Соколова Ирина Владимировна сборщик продукции цеха наполнения 28.11.
Язловецкая Ирина Викторовна аппаратчик приготовления эмульсий цеха наполнения 28.11.
Сивкова Ирина Алексеевна сборщик продукции цеха наполнения 29.11.
Подшибякин Александр Павлович грузчик цеха наполнения 30.11.
Прокопенко Степан Степанович наладчик оборудования цеха наполнения 30.11.

ООО «Аэрозоль новомосковск» 

Ф.И.О. Должность Дата 
рождения

Крупцева Юлия Викторовна комплектовщик цеха по производству тары 01.11.
Федченко Наталья Александровна аппаратчик нейтрализации 01.11.
Устинова Оксана Сергеевна комплектовщик цеха по производству тары 01.11.
Хрипков Виталий Владимирович аппаратчик эмульсий цеха наполнения 01.11.
Калмыкова Ольга Александровна сборщик продукции цеха наполнения 01.11.

Соловьев Максим Павлович наладчик оборудования цеха по производству пластмассовых 
изделий, ламинатных туб и жестяного баллона 01.11.

Харчева Марина Николаевна
оператор жестяно-баночного оборудования цеха по 
производству пластмассовых изделий, ламинатных туб и 
жестяного баллона

02.11.

Тачкова Нина Алексеевна слесарь-электрик цеха теплоэнергоснабжения 03.11.
Крюкова Светлана Юрьевна укладчик-упаковщик цеха наполнения 03.11.

Сухинина Оксана Викторовна литейщик пластмасс цеха по производству пластмассовых 
изделий, ламинатных туб и жестяного баллона 04.11.

Егорычева Елена Николаевна инженер-технолог производственно-диспетчерского отдела 04.11.
Ивлева Татьяна Владимировна инженр производственно-диспетчерского отдела 06.11.
Сабирьзянов Виталий 
Фазельзянович аппаратчик смешивания цеха наполнения 06.11.

Чапленко Ирина Евгеньевна машинист расфасовочно-упаковочной машины цеха 
наполнения 06.11.

Журавлева Наталья Сергеевна
оператор жестяно-баночного оборудования цеха по 
производству пластмассовых изделий, ламинатных туб и 
жестяного баллона

08.11.

Варахтина Светлана Сергеевна диспетчер производственно-диспетчерского отдела 08.11.
Калинина Татьяна Сергеевна лакировщик туб цеха по производству тары 08.11.
Скуридина Ирина Ивановна сборщик продукции цеха наполнения 09.11.
Юсупова Вера Петровна техник по входному контролю отдела менеджмента качества 11.11.

Шоя Елена Вячеславовна сортировщик жести цеха по производству пластмассовых 
изделий, ламинатных туб и жестяного баллона 11.11.

Дорина Наталья Борисовна специалист по логистике цеха хранения и грузоперевозок 11.11.

Щеглова Валентина Алексеевна оператор цеха по производству пластмассовых изделий, 
ламинатных туб и жестяного баллона 13.11.

Тулюпа Ольга Викторовна сортировщик жести цеха по производству пластмассовых 
изделий, ламинатных туб и жестяного баллона 14.11.

Дерипалко Юлия Александровна ведущий инженер-механик энергомеханического производства 15.11.
Елисеева Людмила Николаевна лаборант заводской лаборатории 15.11.
Геращенко Роман Юрьевич инженер по ремонту цеха по производству тары 15.11.

Казакова Юлия Валентиновна
оператор жестяно-баночного оборудования цеха по 
производству пластмассовых изделий, ламинатных туб и 
жестяного баллона

16.11.

Перминова Наталья Викторовна сортировщик жести цеха по производству пластмассовых 
изделий, ламинатных туб и жестяного баллона 16.11.

Абдулаев Владимир Валерьевич начальник смены цеха наполнения 18.11.
Труфанова Юлия Владимировна инженер сектора продаж 18.11.
Юрова Татьяна Александровна старший инженер отдела менеджмента качества 19.11.
Сазонова Елена Петровна инженер-технолог производственно-диспетчерского отдела 20.11.
Коваленко Елена Евгеньевна кладовщик цеха хранения и грузоперевозок 22.11.

Ступин Николай Николаевич наладчик в производстве аэрозольных упаковок цеха по 
производству тары 23.11.

Лапина Татьяна Викторовна сборщик продукции цеха наполнения 23.11.
Ходина Елена Радиславовна инженер цеха теплоэнергоснабжения 24.11.
Даниленко Геннадий Григорьевич токарь ремонтно-инструментального цеха 25.11.

Карпенко Дмитрий Александрович ведущий специалист по контрактному производству отдела 
контрактного производства 26.11.

Болдарева Елена Викторовна комплектовщик цеха наполнения 28.11.
Кочетова Наталья Игоревна сборщик продукции цеха наполнения 29.11.
Юлин Виктор Борисович аппаратчик подготовки сырья цеха наполнения 29.11.

Барабанова Елена Анатольевна аппаратчик приготовления химических растворов цеха 
наполнения 30.11.

Калинов Петр Алексеевич электромеханик по средствам автоматики ремонтно-
инструментального цеха 30.11.

ОАО «Компания «Арнест»

Ф.И.О. Должность Дата 
рождения

Ким Станислав Дмитриевич региональный менеджер по Южному Казахстану и 
Кыргызстану 05.11.

Ковтун Елена Александровна ассистент руководителя 06.11.
Максютов Тимур Равилевич региональный менеджер по Башкортостану 10.11.
Коробейникова Елена Владимировна бренд-директор 10.11.
Цымбал Светлана Владимировна ведущий специалист по планированию 14.11.
Жукова Светлана Анатольевна ассистент руководителя дивизиона  Восток 17.11.
Опарин Юрий Олегович региональный менеджер г.Вологда 19.11.
Воротилова Елена Владимировна региональный менеджер по Татарстану 20.11.
Киселев Александр Владимирович региональный менеджер по Кузбассу 22.11.
Тимко Елена Евгеньевна офис-менеджер 23.11.
Донич Александр Сергеевич региональный менеджер по Узбекистану и Таджикистану 27.11.
Ефимова Елена Викторовна региональный менеджер (г. Липецк) 27.11.
Миранова Марина Владимировна руководитель группы дизайна 28.11.

Филиал ОАО «Компания «Арнест»,  Москва

Ф.И.О. Должность Дата 
рождения

Крамер Ирина Олеговна ассистент директора по продажам 10.11.
Дмитриенко Юлия Васильевна ведущий бренд-менеджер 26.11.

ветраны-юбиляры ОАО «Арнест»

Ф.И.О. Юбилей Дата 
рождения

Кучмасова Лидия Николаевна 60 лет 01.11.
Михайлова Галина Ивановна 60 лет 02.11.
Казанкова Лидия Ивановна 80 лет 11.11.
Сапентьева Наталья Григорьевна 60 лет 12.11.
Зайцев Михаил Максимович 75 лет 22.11.
Голощапова Александра Григорьевна 90 лет 25.11.
Маркевич Василий Иванович 75 лет 25.11.
Сейтханов Алексей Сергеевич 65 лет 30.11.


